
Audi Q7
Beitrag von „Mean-Andi“ vom 9. Februar 2006 um 18:39

Zitat von dschlei

Wie schön der Q7 auch immer ist/sein soll, die Nase ist wirklich nicht gut gelungen,
einfach zu kobig für den Rest des Fahrzeuges

Stimmt, so sieht es aus. Wobei ich das abschließende Urteil erst bilde, wenn ich das Fahrzeug
mal live begutachten konnte.

Und zum Nosejob ... machmal kann ich mich des Eindrucks nicht erwehren, das manche Autos
bewußt nicht ganz perfekt gemacht werden, um das erste Facelift in 3 Jahren zu rechtfertigen,
siehe z.B. 7er BMW vor 4 Jahren, der nun viel gefälliger aussieht.
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